

悲惨な交通事故を防止するために

ストップ・ザ・交通事故～めざせ安全で安心な北海道～

- スピードの出し過ぎに注意！
- 「スマホ」しながらの運転厳禁！
- 長距離運転は、2時間ごとに休憩！
- スリップさせない、慎重な運転！

朝9時 札幌 信号交差点 右折車と直進車が衝突

右折車の前方不注意か 4人けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019年04月04日 12時15分

4日午前9時すぎ、札幌市清田区真栄3条2丁目の信号交差点で、女性3人が乗った乗用車が右折しようとしたところ、対向車線を直進してきた別の乗用車と衝突しました。この事故で、2台に乗っていた40代から80代までの女性あわせて4人けがをして病院に搬送されました。

カーブが連續 正面衝突、2人死亡

車3台が絡む事故

◇カーブを走行時は、十分にスピードを落としましょう◇

2019/4/4(木) 19:47

4日午後3時前、鹿児島県の国道で軽乗用車と乗用車が正面衝突し、更に別の乗用車1台が絡む事故がありました。この事故で5人が病院に搬送されましたが、このうち、正面衝突した軽乗用車と乗用車に乗っていた男性2人が死亡しました。現場は、カーブが連続している片側一車線の道路。

午後3時 交差点付近 乗用車がはみ出し

バイクと正面衝突 バイクの男性右足骨折

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/4(木) 12:44

3日午後3時20分ごろ、沖縄県の交差点付近でバイクと対向車線にはみ出した乗用車が正面衝突する事故がありました。この事故で、バイクを運転していた50代の男性が、右足の骨を折る重傷を負いました。

深夜2時 交差点 右折バイクと直進車衝突

バイクの新聞配達員の男性死亡

“酒気帯び運転”の車にはねられる 車の中には、多数のビールの空き缶

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/4/4(木) 11:55

4日午前2時ごろ、大阪府の交差点で、バイクで出勤途中の新聞配達員の男性（45）が軽乗用車にはねられ死亡しました。警察によりますと、交差点を右折しようとしていたバイクと、反対方向から直進してきた軽乗用車が衝突したということです。軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（31）からは基準値を超えるアルコールが検出されていて、警察は酒気帯び運転などの疑いで容疑者を現行犯逮捕しました。